
 回答者数：１６名 ※報告者を除く

学年

所属

１．理学院/理学研究院　２．生命科学院/先端生命科学研究院　３．農学院/農学研究院 　

４．工学院/工学研究院　５．環境科学院/地球環境科学研究院　６．情報科学研究科　７．総合化学院 　 

８．水産科学院/水産科学研究院　９．医学/歯学/薬学/保健科学　１０．獣医学研究科　１１．保健科学院

１２．その他　１３．未回答　

2020年度博士インターンシップ報告会アンケート
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［１］　参加のきっかけを教えてください
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［２］　インターンシップを希望されますか？

複数回答可

［３］　［２］で「はい」と答えた方に聞きます。希望する分野・企業名をご記載ください。

1 道内IT企業、AWL、エコモット

2

3

4 化学関連企業

5

6

7 データフォーシーズ, ブリヂストン

8

9

10 富士通研究所、パナソニック

［４］　［２］で「いいえ」と答えた方に聞きます。インターンシップへの障害は何ですか？

1

2 研究を1ヶ月開けることが難しい

3 小さい子供がいるので、長い間で家から離れられません。

4 指導教官が良い顔をしない。

自動運転，スマート農業：トヨタ，ソニー，NTTデータ，オプティム，富士通，パナソニック

製薬・化学メーカー　(ダイセル、住友化学、東レなど)

科学技術振興機構

モータに関する分野、あるいはプログラミングに関する分野に希望しております。

自身のリサーチ不足により、現時点でインターンシップを希望する企業の絞り込みができていないため。(インターンシップ
に対して意欲がないわけではない)

数値計算

IT

11 

5 
はい いいえ



［５］　第一部「博士インターンシップ報告会」へのご意見・ご感想をお願いします。

1

2

3

4 3人の先輩と直接に話せて非常に良かったです。20分ごとのブレイクアウトルームも良い機会でした。
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［６］　就職、ご自身のキャリアについて相談したいことはありますか？

1

2

3

4 ある時はメールさせていただきます。

5

6 現在、特にありません。

インターンシップにいき、どのようなことを経験してきたのかがよくわかった。

ない

どのような仕事をしたいのか迷っています。

自分に合った就職先の見つけ方がわからない。

インターンシップに至るまでの流れと詳細な業務内容、そしてその後について詳しく聞くことができてよかったです。

先輩たちのインターン経験談を聞き、企業がどんなドクター人材を求めているかを理解しました。どうもありがとうございま
す。

希望地域を絞って就活に挑んだ方のお話を伺えてよかったです。求めている人物像をIR資料などから読み解き、自分の
持っているスキルやバックグラウンドと照らし合わせて自己PRを作っていった話がとても参考になりました。

ONLINE開催でも話を聞けましたが、個人的に先輩方と名刺交換ができないため今後聞きたいことがあってもアポを取れ
ないと思いました。

来年度から博士課程に進学します。所属は北大ですが、徳島大学で研究をします。就活支援が受けられるのかどうか不
安です。

先輩方の就活の体験談やぶっちゃけトークを聞けて博士課程の就活を少し知ることができた。

こちらの都合で最後まで参加できませんでしたが、興味深いお話を聞くことが出来ました。個人的には、自身のPR材料に
関して再度考えることが出来たと思います。

コロナ禍なのでしかたないが、対面で話したかった。

個人の趣味など不要な情報は削って時間短縮もしくは他のことをプレゼンしてほしかった。


